

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Pengaruh Dana Perimbangan dan Inflasi terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia**”. Disusun oleh RAHMAT, Bp 312.137, Jurusan Ekonomi Islam, Fakultas FEBI, UNIVERSITAS ISLAM NEGERI, IMAM BONJOL PADANG tahun 2018. Seiring perkembangan zaman, tentu kebutuhan manusia terus bertambah. Oleh karena itu ada kalanya perekonomian di sebuah negara mengalami pertumbuhan secara terus-menerus dan ada pula mengalami perubahan dalam hal ini yaitu penurunan. Pada dasarnya setiap pemerintahan di dunia (termasuk pemerintahan di Indonesia) selalu bertujuan mengembangkan perekonomiannya sedemikian rupa sehingga taraf hidup bangsa yang bersangkutan meningkat. Tujuan dari judul ini adalah untuk melihat dan mengetahui Pengaruh Dana Perimbangan dan Inflasi terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia mulai dari tahun 2004-2016.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dan asosiatif dengan penelitian kuantitatif menggunakan metode regresi linear berganda sebagai alat analisis data. Sehingga dengan adanya data yang diperoleh dapat dilihat besarnya Dana Perimbangan dan Inflasi di Indonesia. Sumber data yang di peroleh dari badan pusat statistik (BPS), Bank Indonesia (BI) dari tahun 2004-2016. Metode yang di gunakan dalam penelitian ini yaitu pendekatan studi kasus dengan merinci objek penelitian selama tahun 2004-2016, kemudian dilakukan pengujian statistik dengan uji asumsi klasik serta uji hipotesis.

Dari hasil pengolahan data, maka dapat dilihat uji t pada jumlah besarnya Dana Perimbangan t_{hitung} 0,278 jumlah besarnya Dana Perimbangan 0,699 lebih kecil dari t_{tabel} ini artinya H_0 di terima dan H_a di tolak. Artinya jumlah Dana Perimbangan tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan Ekonomi Indonesia Indonesia. Sedangkan uji t terhadap Inflasi, t_{hitung} 1,273 lebih besar dari t_{tabel} 1,679 ini artinya H_0 di terima dan H_a di tolak. Artinya Inflasi berpengaruh dan tidak signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia. Adapun nilai dari R^2 (*Square*) sebesar 0,068 atau 6.8%. Hal ini berarti variasi logaritma natural Pertumbuhan Ekonomi dapat diterangkan oleh variasi logaritma natural dari Dana Perimbangan dan Inflasi sebesar 6,8%, dan sisanya 93.2% dijelaskan oleh variabel lain diluar model penelitian ini.

Kata kunci: Dana Perimbangan, Inflasi, Pertumbuhan Ekonomi